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Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de ltaporanga D Ajuda - SE

Com respaldo no Regimento lnterno (Capítulo lV, Artigo 1630) e demais Leis que regem o

assunto faço a lndicação ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Otávio Silveira Sobral, ouvindo

o Plenário que analise a possibilidade de viabilizar JUNTo À SECRETARIA MUNICIPAL DE

SAÚDE A CONTRATAçÂO DE MEDICOS GERIATRAS PARA ATENDER A POPULAÇÃO

IDOSA NA REDE MUNICIPAL DE SAÚDE.

JustiÍicativa.

A indicação se Íaz necessária, devido principalmente ao aumento do número de

pacientes da terceira idade que procuram atendimento na rede municipal de saúde.

E sabido, que a ppulação da terceira idade tem aumento em todo o mundo.

0s prognósticos apontam que a população idosa de todos os países devem superar a

população de jovens, adultos e crianças.

Da mesma forma, o Poder Público deve Íomentar polÍticas públicas de apoio a essa

populaçã0, conforme proposto na indicaçã0.

Câmara Municipal de ltaporanga D'A1uda/SE,12 de fevereiro de 2020

Plenário Vereador Raimundo Araújo Silva

Gabinete do Vereador
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Justiflcativa em Plenário
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Com respaldo no Regimento lnterno (Capítulo lV, Artigo 163") e demais Leis que

regem o assunto faço a lndicação ao Excelentíssimo PreÍeito Municipal Otávio Silveira Sobral,

ouvindo o Plenário que analise a possibilidade para ser feito o COMPLEMENT0 D0

CALçAMENTo N0 RESTDENCTAL MAR|A DAS GRAçAS SoUZA GARCEZ, PROXTMO A0

COLEG|0 ESTADUAL PEDRO ALMEIDA VALADARES, nesta Cidade.
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